172 UTBM Service communication Santé-Science UTBM - Ancien étudiant - Apple - Buzz

## Un ancien élève de l'UTBM a vendu sa société à Apple

Par **Emilie Pou**, France Bleu Belfort-Montbéliard et France Bleu Mercredi 28 octobre 2015 à 6:00



Il est diplômé de l'UTBM. Année 2007. Nicolas Pinto vient de vendre sa petite start-up au géant Apple. Un exemple de réussite qui n'est pas le seul dans les rangs de l'Université de technologie de Belfort Montbéliard.

C'est LA nouvelle qui fait le buzz en ce moment sur le campus de Sévenans. Un ancien élève de l'UTBM installé à San Francisco, Nicolas Pinto, vient de vendre sa petite société à Apple. Une start up spécialisée dans l'intelligence artificielle et qui permettra notamment le tri et le classement automatique des photos prises à partir d'un smartphone. Aucun détail de la vente n'a filtré, comme toujours lors des transactions financières du géant américain. Nicolas Pinto n'a d'ailleurs pas le droit d'en parler.

## Beaucoup de diplômés sont présents en Californie

A l'UTBM l'équipe enseignante se dit très fière de cette réussite, même si elle tient à souligner qu'elle est loin d'être la seule. Entre 40 et 50 anciens diplômés se trouvent actuellement aux Etats Unis dans cette Silicon Valley devenue véritable eldorado pour tous les ingénieurs. "On retrouve des diplômés partout dans le monde" souligne Alexandre Caminada le directeur de la formation et de la pédagogie: "souvent ils chopent le virus lors des stages qu'ils effectuent à l'étranger durant leur cursus".

## Les anciens élèves ont créé un véritable réseau

L'UTBM a ainsi des diplômés dans tous les grands groupes qui font de l'informatique de logiciel. "C'est un véritable réseau pour nos jeunes qui cherchent des stages" ajoute Alexandre Caminada. "C'est aussi un exemple pour tous les lycéens qui se demandent ce qu'ils vont faire. Surtout qu'ils communiquent beaucoup via les réseaux sociaux. Ça leur donne envie de venir ". Le 21 novembre, l'université de technologie remettra ses diplômes justement. A cette occasion elle décernera un prix d'excellence à un autre ancien diplômé qui a très bien réussi. Il est devenu directeur régional chez Orange, à la tête d'une équipe de 1 500 personnes.